

B4 Robert Wlodarczyk

Tagesordnungspunkt: 3.4 Schatzmeister*in

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

die letzten Wochen waren geprägt von Unsicherheiten – und trotzdem haben wir zusammengehalten! Denn jetzt ist nicht die Zeit, sich wegzuducken. Jetzt ist die Zeit, Mut zu beweisen und Verantwortung zu übernehmen. Die GRÜNE JUGEND ist mein politisches Zuhause, und dieses Zuhause lasse ich nicht im Stich. Ich bleibe und ich möchte für Euch im Vorstand als Schatzmeister Verantwortung übernehmen!

Unser Verband steht vor riesigen Herausforderungen, aber auch vor einer einmaligen Chance: Wir können uns neu aufstellen, unsere Prozesse optimieren und im selben Zuge noch mehr Mitglieder in die Verbandsarbeit einbeziehen – auch dort wo es keine oder nur inaktive Kreisverbände gibt. Es ist nun an der Zeit, neue Perspektiven zu entwickeln, wie wir als linker Jugendverband stärker werden – auf der Straße, in Bündnissen und in den Parlamenten. Wir haben das Potenzial, unsere Inhalte entschlossen nach außen zu tragen und müssen während unseres Engagements die GRÜNEN kritisch begleiten.

Dies darf nicht nur ausschließlich im Bund geschehen, sondern wir müssen auch insbesondere die Landespolitik kritisch im Auge behalten, wo die Grüne Partei ebenso in Regierungsverantwortung ist.

Gegen Rechts hilft nur Links – Der Rechtsruck in unserer Gesellschaft erfordert klare, entschlossene Antworten. Es reicht nicht, nur zuzusehen, während rechte Narrative und diskriminierende Migrationspolitik weiter salonfähig werden. Statt menschenverachtender Kompromisse, unter anderem mit dem Framing als „Sicherheitspaket“, braucht es von uns konsequenten Widerstand und den Einsatz für sichere Fluchtwege, eine humane Asylpolitik und soziale Gerechtigkeit.

Unsere Arbeit endet nicht mit Forderungen – wir wollen echte Veränderungen umsetzen. Das erfordert starke Strukturen und eine solide finanzielle Basis. Als Schatzmeister ist es mein Ziel, die Finanzen unseres Verbandes transparent, verlässlich und zukunftsorientiert zu führen. Nur mit einer stabilen finanziellen Grundlage können wir weiter wachsen, unsere Bildungsangebote ausbauen und Menschen erreichen, die sich bisher nicht einbringen konnten. Dies ist essenziell, damit wir unsere politischen Ziele verwirklichen können.

Wir dürfen nicht zulassen, dass sich die GRÜNEN immer weiter von ihren Grundwerten entfernen. Wir als GRÜNE JUGEND sind das Korrektiv unserer Partei. Unsere Aufgabe ist es, die Partei an ihre Grundwerte zu erinnern. Wir müssen ihr zeigen, was es heißt für Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und globale Solidarität zu kämpfen – lautstark und unnachgiebig. Auf den Straßen und in den Parlamenten. Von der Kreismitgliederversammlung bis zur Bundesdelegiertenkonferenz.

Ich kandidiere, weil ich überzeugt davon bin, dass wir gemeinsam dafür sorgen können, dass die GRÜNE JUGEND stark und zukunftsfähig bleibt.

Unsere Arbeit und unsere Ziele müssen auf die Straßen, in die Parteitage und auch in die Parlamente getragen werden – mit klaren linken Positionen. Als Kommunalist weiß ich, dass Kompromisse zwar zur Demokratie gehören. Unsere Grundwerte, Verfassung und auch Menschenrechte sind jedoch nicht verhandelbar!



Alter:

22

Geburtsort:

Ratzeburg

Wir bleiben – weil wir wissen, was in uns steckt. Wir sind der Ort, an dem Kämpfe zusammengeführt werden, zwischen Aktivismus und Parteipolitik, zwischen Bildungsarbeit und Bündnisaktionen. In den kommenden Monaten wird es darauf ankommen, dass wir zusammenhalten, offen diskutieren und gleichzeitig an einem Strang ziehen.

Es braucht eine starke GRÜNE JUGEND, die politische Veränderung nicht nur fordert, sondern auch durchsetzt. An dieser Stelle möchte ich Verantwortung übernehmen. Für unsere Werte, für unseren Verband, für uns als Mitglieder. Und ich würde mich sehr darüber freuen, wenn ihr mir diese Verantwortung anvertraut.

Ich freue mich darauf, diesen Weg mit euch zu gehen! Lasst uns gemeinsam zeigen, dass unser Einsatz für Klimagerechtigkeit, Feminismus und Antirassismus jetzt wichtiger ist denn je.

Euer Robert <3

Zu mir:

- Mitglied im Kreisverband Herzogtum-Lauenburg
- Kommunalrätin für meine Stadt und meinen Kreis
- Mitglied im Finanzausschuss Ratzeburgs
- GJ-Delegierte für die BAG Mobilität und Verkehr
- Seit 2019 in der GRÜNEN JUGEND und Partei